



A l'écoute du texte

La lumière brille du sanctuaire

Question brise-glace :

Être roi, peut se vivre dans la toute-puissance ou au contraire au service. Avez-vous un exemple concret pour illustrer ces postures opposées ?



JE M'APPROCHE

L'épître aux Hébreux présente le Christ comme étant au-dessus de tout. Par son ministère sur terre, il remplit pleinement le sacerdoce qui permet à l'être humain de s'approcher de son Créateur. Les six versets ici proposés présente le fil conducteur de cette épître : le point capital est que Jésus est bien le grand prêtre, et que le sanctuaire sur la terre a été fait selon l'exemple du céleste.

J'OBSERVE

Ces quelques versets proposent une pensée riche de détails.

Relevez les mots de transition qui articulent le propos (ici, ceux de la NBS,

- ◇ v.1 – or ;
- ◇ v.3 – en effet ;
- ◇ v.4 – or ;
- ◇ v.6 – mais).

Quel est le sujet principal de ces versets ?

Quelles informations sont données sur ce grand prêtre ?

- Où est-il assis ? que penser de l'opposition ici entre ciel et terre (v.1 (v.4)) ?
- Auprès de qui(quoi) est-il au service ?
- Quels verbes le concernant qualifient ses actes ?
 - ◇ assis
 - ◇ au service
 - ◇ avoir quelque chose à présenter
- Quel(s) est(sont) sa(ses) différence(s) avec les autres grands prêtres ?
- Dans quel(s) lieu(x) évolue-t-il ?
- Comment est qualifié son service ?

Quelles informations sont données concernant les lieux où il exerce son service ?

J'ADHERE

Ce court passage pose la merveilleuse réalité d'une prêtrise pleinement réalisée, apportant grâce, victoire, pardon, rédemption.

Les yeux sont tournés vers les cieux où un tel prêtre est assis sur le trône. Et pourtant, il demeure au service (v.2 et 6), pleinement. Et en relation avec le service, il présente lui aussi quelque chose (v.3) : à la différence, fondamentale, que ce qu'il présente en offrande et sacrifice, c'est le don de sa personne-même. Tout à la fois, prêtre et offrande.

Le don de soi et le service sont les deux caractéristiques uniques de ce grand prêtre. Et cela fait de lui le médiateur d'une alliance bien supérieure à la première, qui n'était qu'une copie, l'ombre de ce qu'elle avait vocation d'annoncer. En cela, il incarne les valeurs qui doivent inspirer chacun de ses enfants.

JE PRIE

Humblement, je désire bénéficier de ton service de médiation, Seigneur, et que ton empreinte en moi me rende capable de servir et me donner selon ton témoignage.

